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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
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今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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ユース達への温かい支援を。
国際社会へ羽ばたいていく青少年の人材育成に努めましょう。

河口　裕亮　Y・サユース事業主任（彦根シャトークラブ）
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　キャピタルメンバー・メネットの皆様、常々、例会運営などドライバー委員会へご協力いただき心から感謝いたし
ます。
　残すところ５月・６月の２ヶ月となりましたが至らない委員長で本当に申し訳ございません。メンバーの皆様が「勉
強になりそう」「楽しそう」と次の例会を楽しみに待ってもらえるような内容にしたいと考え、ゲストスピーカーの
選定について委員会で検討に検討を重ねましたが、やはり一年間の例会のゲストスピーカーの招請についてはかなり
苦慮しました。例会予定を埋めることに汲々とした 10 ヶ月でした。例えばもっとEMC委員会のみなさんとも連携し
てメンバーゲストを呼びやすく出来なかったのだろうかと思ったりしています。
　とは言え委員会のメンバーは強力な方ばかりで本当に心強く、あらゆる場面で協力してくださいました。例会当日
は不安になりますが、何とかなるだろうという気持ちになれるのは委員の皆様がおられるからこそという部分が大き
かったです。
　コロナ禍もありますが、それ以前から、その例会への出席率が低下していることは皆さまも気にしておられること
と思います。私が入会する前は、例会出席率 100％が当然、例会 200％出席者も多数、欠席者は第一例会と第二例会
を通して２～３名程度だったと聞きます。
　皆様お仕事や健康上のことやその他やむを得ぬ事情で例会を欠席されることがあろうかと思います。私も言える
ような立場にありませんが、年間スケジュールは期初に決定しております。どうぞ例会だけは期初に皆様のスケ
ジュール表に書き入れていただきまして、優先順位をほんの少し上げて出席していただけたらなと思います。また、
今は ZOOM利用も慣れてきて当初に比べると随分とスムーズに対応できてきていると思います。どうしてもの時は
ZOOM利用もご検討ください。広義会員の皆さまも是非ご参加頂きたいなと思います。
　皆様から支えて頂きながら残り僅かとなった例会も全力でいきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

解　説　他との競争の中で常にスピードと効率化が追い求められる現代社会で、人々は才知を尽くして少しでも多く成果を
求めてがむしゃらに働いている。しかしそれは空しいとコレヘトは言う。手を束ねて何もしないのも愚かだけれど、両手
を満たしてもなお満足しないで労苦するより、ほどほどで満足して心に安らぎを得るほうが人生に豊かさをもたらすとい
うことを言っているのでしょうか。成果を求めるあまり、自らの本当の生きる目的を忘れてしまっている現代人にとって
貴重な言葉ではないでしょうか。

人間が才知を尽くして労苦するのは、仲間に対して競争心を燃やしているからだということも分かっ
た。これまた空しく、風を追うようなことだ。愚か者は手をつかねてその身を食いつぶす。片手を
満たして、憩いを得るのは両手を満たして、なお労苦するよりも良い。それは風を追うようなことだ。

旧約聖書　コレヘトの言葉　４章４節～６節

ド ライバ ー委員長をお受けして
ド ライバ ー委員長　左　近　宏　崇
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４月第二例会に参加して
EMC事業委員　野　口　晋　司

　４月の第二例会は、２年半越しの第 26 回京都部部会と兼ね
て、2022 年４月 17 日（日）13:30 より、ウェスティン都ホテル「瑞
穂の間」にて開催されました。
　第１部式典のメモリアルアワーでは、京都部各クラブで召天
されたワイズの追悼が行われ、我らが岡本尚男さんの長年に亘
る、ひときわ多彩なご活躍が印象的でありました。
　第２部基調講演は、朝日放送「おはよう朝日です」の天気予
報でお馴染みの正木明氏に「この美しい地球を後世に残すため
に～今、私たちにできること～」という演題でご講演をいただ
きました。
　第３部の懇親会は、石倉尚次期京都部部長に乾杯のご発声を
いただき、賑やかな宴の始まりとなりました。
　クラブ対抗お楽しみイベントでは、我がクラブは新入会員で
ある苗村昌碁さん、渡邉えみさんと不肖わたくしの３名が、大
縄跳びを跳びながら自己紹介をするというアトラクションで挑
みました。何十年ぶりかの大縄跳びで足がもつれ、不覚にも大
転倒してしまい、履いていたスラックスのお尻が破れたのは内
緒です。
　楽しい宴もアッという間にお開きとなり、大変充実した１日
でございました。

「花見例会」華やかに開催
会　計　香　山　章　治

　2022 年４月２日（土）19:00 ～ 21:00「京・円山公園　いふじ」
にて花見例会が開催されました。メネット招待例会となってお
り、石倉博子メネット、内廣嘉子メネット、香山慶子メネット、
亀井三千代メネット、仁科節子メネット、山田まゆみメネット、
山口弘子特別メネットをお迎えし、桜の花と共に華やかさを添
えていただきました。
　まず亀井会長より、ウクライナ募金活動の参加者への労いと、
依然世間ではまだまだコロナ禍の中、無事持ち出し例会が出来
た事への喜びのご挨拶がございました。各委員会報告に続き、
加藤総主事より食前感謝の後、倉見次期会長より LT研修を含
め次期の活動が行われている報告と次期もよろしく!!　で元気
に乾杯!!
　料理は「すき焼き」、美味しくいただきました。お腹が満た
されたところで持ち出し例会恒例の全員ニコニコ。お題は「コ
ロナ禍が終息したらやりたい事」です。やはりほとんどのメン
バーが旅行に行きたい!!　でした。行きましょう！　行きましょ
う！　お酒も入り大いに盛り上がりました。ニコニコは４万円。
参加者の皆様、ご協力ありがとうございました。
　帰りは円山公園のしだれ桜を拝見し、白川沿いの桜を眺めな
がら家路につきました。

次期京都部会長・主査研修会
次期会長　倉　見　直　樹

　４月９日（土）京都部の次期の役員さんと会長、総勢 25 名が
集まり研修と懇親会が行われました。
　石倉次期部長の方針に始まり、各事業主査が次期に懸ける想
いをお話しされました。
　金原次期事務局長から会長としてやるべきことや心構えにつ
いてお話頂いた後、各クラブの会長の方々からも自己紹介を兼
ねた意気込みをお話頂きました。
　研修会は非常に和やかな雰囲気でスムーズに進み、そのまま
懇親会へ。
　次期に会長をする、という共通点しかないのに驚くほど早く
打ち解け話をすることが出来ました。
　クラブ内を盛り上げていくのは当然ですが、会長みんなの連
携で京都部のクラブ全体を盛り上げていきたく感じました。

４月第二例会 2022年4月17日（日）　13:30～20:00
ウェスティン都ホテル京都４月第一例会 2022年4月2日（土）　19:00～21:00

京・円山公園　いふじ

亀井会長と五十嵐直前会長
バナーセレモニー

亀井会長と五十嵐直前会長、
中村部長バナーセレモニー
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次期役員研修会及び第一回次期役員会
広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤

　４月５日（火）、京都YMCA三条本館にて行われました。
　次期副会長幡南さんの穏やかで優しい雰囲気の司会で進めら
れ、倉見次期会長のご挨拶の後、金原さんによる研修が始まり
ました。ロースターを忘れた方は退室して外で立っておくよう
にとのことでしたが、そこは優しい金原さん。左近さんは廊下
に立たずに済みました。クイズを盛り込んで頂いたりと学校の
先生のようなスムーズで簡潔に分かりやすく且つ大事な所を深
くといった感じで素敵な講習をしていただきました。石倉次期
京都部部長のご挨拶では主題への熱い思いをお話いただき、続
いて宮﨑次期京都部YMCAサービス・ユース事業主査のご挨
拶は珍しく緊張されてるご様子でしたがしっかりと方針は伝わ
りました。そして倉見会長の主題、意気込みを熱く語って頂き、
最後にとてもとても柔らかな亀井会長のご挨拶で研修会は終了
し、次期役員会へ突入。お忙しい中、ウェルクラブの例会にご
参加されてました加藤総主事のご挨拶から始まり区の報告、部
の報告、行事の確認等々行われ無事終了し、懇親会会場へ。懇
親会のタイトルは『本格派右腕　大門和彦　大講演会!!』だっ
たかのような楽しいひと時でした。
　皆様、お疲れ様でした。次期YMCAサービス・ユース事業
委員長、頑張りますので宜しくお願い致します。

次期YMCAサービス・ユース懇談会を終えて
書　記　宮　﨑　順　巳

　4月 22 日（金）18:30 から京都三条YMCAで次期YMCAサー
ビス・ユース懇談会を開催いたしました。
　中村京都部部長のご挨拶から始まり、石倉次期京都部部長、
清水西日本区YMCAサービス・ユース事業主任と続きまして、
最後に私が次期YMCAサービス・ユース事業主査としてご挨
拶をさせていただきました。
　その後、YMCAスケジュールを出席者の皆様と確認を行な
いまして、各クラブの事業方針・計画等について発表いただき
ました。キャピタルクラブからは次期YMCAサービス・ユー
ス事業委員長藤野さんに次期の方針を発表していただきまし
た。発表を終えて座ろうとした、その時、前に座っている石倉
さん、そして私の気持ちが通じたのでしょうか。藤野さんは昼
食提供をすると明言されました。（※昼食提供について　リト
セン夏期はキャピタルクラブ、秋期はウエストクラブさんです）
最後に石倉次期京都部部長から閉会のご挨拶をいただきまして
無事終えることができました。その後は懇親会へ。懇親会は「馳
走　いなせや」さんで開催いたしました。
　次期西日本区YMCAサービス・ユース事業主任清水さん、
次期京都部部長石倉さん、京都部部長中村さん、次々期京都部
部長武村さん、次期地域奉仕環境事業主査木村さん、次期国際・
交流主査小林さん、次期 EMC事業主査青倉さん、次期 PR委
員長佐治さん、そしてキャピタルクラブの次期京都部三役の
皆様、各クラブ会長、YMCAサービス・ユース事業委員長、
YMCAサービス・ユース事業副委員長の皆様、本当にありが
とうございました。
　翌日の朝にこの原稿を書いております。昨日の朝とは気持ち
が全然違いますね。落ち着いてみると次期京都部三役の皆様は
全員がキャピタルクラブ、ここでもやはりクラブメンバーの皆
様に支えられていると感じることができました。いつもありが
とうございます。

黒　木　宏　知
　日常生活では ECO活動を意識するどころか、ガソリン
垂れ流しの車を乗り続けているので、むしろ非 ECO活動
ですね。
　しかし仕事となると、新入社員時に3R（Reduceリデュー
ス、Reuse リユース、Recycle リサイクル）をうるさいぐ
らい教育されたせいか、無意識なECO活動をしています。
　工事現場では建設廃材を８～ 10 種類に分別処分してい
ます。分別しないとゴミの金額がびっくりするぐらい上が
るので、定期的にゴミをあさり、埃まみれになりながらも
中身の確認をしています。ECOなのかコスト削減でして
いるのかどうか分かりませんが、今後も引き続き行ってい
きます。

椿　森　昌　史
　自分自身、どんな eco 活動をしているのかと考えると直
ぐには思いつかないのですが、よくよく考えると、これま
で周りに同調する形や、なんとなく環境に良さそうという
事で買うものを選んだりしている気がします。
　先日参加した「綺麗やわ大作戦」もそうですし、以前所
属していたボーイスカウト活動で、子供の頃はゴミ拾い活
動に参加させてもらったり、リーダーになると、子供たち
が楽しく沢山ゴミ拾いが出来るようにゴミ拾いゲームを企
画したり、また、自然の恵みの大切さを感じる為に、山の
中でしばらく目を閉じて、川の流れる音や鳥の声を聴いて
みたり、ある時はキャンプ中、ペットボトル１本の水だけ
で１日を過ごして水の大切さを感じたりしていた事を思い
出します。
　買いものをする時は、特に支障が無ければ、生分解性
や、再生、eco など
の表示が有るものを
買ったりしているか
な……。
　昔と違って eco と
いう言葉に触れる事
が多くなったので、
これまで以上に意識
して eco に乗っかっ
て行こうと思います。

私の ec o 活動



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

４月報告

編集後記
　皆様、今月号もご協力いただきまして、ありがとうございま
した。
　２種の次期今期の委員会に記録委員会と多過ぎてひっくり返
りながら進んでおりますが沢山の方々に助けて頂き感謝致して
おります。次号で最後の編集となりますが、次号も宜しくお願
い致します。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　24名
第二例会　　　22名
メイクアップ　　　4名
出 蓆 率　　96.6%

切　　手　　　0g
切手累計　　1,354g
現金累計　49,600円
Ｅ　　Ｆ　　1,550円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　21,800円

第一例会　40,000円
第二例会　　　　0円
累　　計　263,300円

綺麗やわぁぁ大作戦あと会ファンド
　　　　　　　6,070円
みんなで健康ダイエットファンド
　　　　　　　1,800円
4月合同委員会ファンド　　7,500円
累　　計　　749,078円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　30,299円
累　　計　307,414円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
累　　計　　26,170円

メ　　ン　山 口 雅 也　５月10日　　椿 森 昌 史　５月12日
　　　　　山 田 隆 之　５月13日　　宮 﨑 順 巳　５月28日
　　　　　大 門 和 彦　５月31日
メネット　宮 﨑 早 希　５月21日　　志 田 千 鶴　５月23日
コメット　吉 井 歌 子　５月２日

加 藤 俊 明・圭　子　ご夫妻　５月５日
菅 原 樅 一・由利子　ご夫妻　５月13日
瀬 本 純 夫・吉　美　ご夫妻　５月17日

リトセンさくらフェスタ 2022 に
参加ありがとうございました
YMCAサービス・ユース事業委員長　志　田　育　夫

　さる４月 10 日（日）11 時から 14 時にリトリートセンターに
て、さくらフェスタ 2022 が開催されました。
　当日は天候に恵まれ、暑いくらいでした。さくらは 5～ 7分
咲きで少し見ごろには早かったですが、晴れていたのでよかっ
たです。
　わがキャピタルクラブは例年とおり、飲み物担当です。他に
ピザ、串カツ、フランクフルトなど、飲み物に合う物が多く、
売上にもつながりました。
　200 名以上の参加もあり、コロナがまだ収束していないにも
かかわらず、賑やかでした。イベントも気を付けて、どんどん
やれればいいのではと思いました。
　お酒の販売も解禁となり、ビールもかなり売れました。酒類
は少々売れ残りましたが、ソフトドリンクは完売してしまい、
もう少し用意しておけばよかったです。コーヒーは暑さのおか
げで秋にくらべればあまり売れ行きは良くなかったです。春と
秋ではかなり違うことに気が付きました。
　たくさんの方々が、わいわいがやがやしたイベントが屋外で
できることは、気が晴れていいことですね。この調子で屋内で
もコロナを気にせずにイベントがしたいです。

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
４月17日（日）第 26 回京都部部会 ･メネットアワー（報告）／
４月23日（土）彦根シャトークラブ 40 周年記念例会（報告）／
５月７日（土）京都パレスクラブ 50 周年記念例会案内／５月
14日（土）びわこ部部会案内／６月11日（土）第 25 回西日本区
大会案内／６月19日（日）京都部評議会

〈YMCA報告〉　
ウクライナ緊急支援募金／６月４日（土）SDGs 理解セミナー
案内

〈三役会報告〉　
改正会則の書庫収納について／ EMCパートナー賞の件／寄
付金の活用についてのアンケート集約について／コメットさ
ん結婚のお祝い／広義会員申請の件／伊吹さんの件／下半期
報告書提出依頼

〈各事業委員会〉　
・ YMCAサービス・ユース事業委員会　リトセンさくらフェ
スタの報告／３月27日（日）ウクライナ支援緊急街頭募金の報
告／４月第一例会ウクライナ支援募金の報告
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場とメタセコイヤ
フェスティバルの同時開催について／メタセコイヤフェス
ティバルの準備状況
・ドライバー事業委員会　４月例会の報告／ CATT合同例会
の準備状況／ファンド例会／ニコニコ集計報告
・交流事業委員会　交流事業・ZOOM例会・STEP 等の次期
への引継ぎについて
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／ファンド案内
（みんなで健康ダイエットファンド ･母の日お花ファンド ･
甲子園チケットファンド ･名刺ファンド）／ファンド例会へ
の出品募集／EF･JWF報告／ファンド実績報告
・広報・ブリテン事業委員会　５月号原稿依頼・入稿状況報告
／５月 ･６月号骨子の確認
・ EMC事業委員会　５月28日（土）EMCゴルフ／４月例会出
席者数及び出席率報告
・引継ぎ例会 PT　案内 ･予算 ･事前準備の状況報告／開催時
間決定

〈審議事項〉　
菅原さん ･吉井さんの広義会員承認の件（承認）
伊吹さんに対し会則に則る措置を講ずる件（承認）

参加者
メ　　ン　石倉、香山、加藤、亀井、倉見、左近、志田、瀬本、
　　　　　田中（雅）、椿森、苗村、西川、八木、山口
メネット　石倉、亀井、山田
コメット　石倉

メン 14 名、メネット３名、コメット１名

HAPPY BIRTHDAY

2022年４月26日（火）19:00～20:20
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第10回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY


